



クラスで取り組んでいること

『主の祈り』をみんなで心を合わせ祈っています。これから、それぞれの小学校へと進んでいく子ども達ですが、卒園してもイエス様がそばにいて下さることを信じて歩いてほしいと願っています。

今月の聖句

「強く、雄々しくあれ。」

(ヨシュア記 1章6節)

今月の歌

♪ さよなら僕たちの幼稚園

1. たくさんを毎日 ここまで過ごしてきたね
なんど笑って なんど泣いて なんどかぜをひいて
たくさんを友だちと ここで遊んできたね
どこで走って どこで転んで どこでけんかをして
さよなら僕たちの幼稚園 僕たちの遊んだ庭
桜の花びらふるころは ランドセルの一年生
2. たくさんを毎日 ここまで過ごしてきたね
嬉しいことも 悲しいことも きっと忘れない
たくさんを友だちと ここで遊んできたね
水遊びも 雪だるまも ずっと忘れない
さよなら僕たちの幼稚園 僕たちの遊んだ庭
この次遊びにくるときは ランドセルの一年生
★くりかえし

今月の賛美歌

♪ どんなときでも

1. どんなときでも どんなときでも
苦しみに負けず くじけてはならない
イエスキリストの 愛を信じて
2. どんなときでも どんなときでも
幸せをのぞみ くじけてはならない
イエスキリストの 愛があるから

そつえんおめでとうございます！

ご卒園おめでとうございます。ついに卒園の日、クラスだよりも最終号となりました。クラスだよりを作成しながら、1年間色々なことがあったなあと思い返す担任です。こひつじ1組は進級当初から、本当に個性が溢れるクラスでした。みんな違ってみんないいという言葉がぴったりで、こひつじ1組の皆と過ごしていると、自然と笑顔になれる、そんな毎日でした。様々な子がいるからこそ、互いを理解しようとするため寄り添うためにかけた時間は多くあり、何より大切なことだったのではないかと思います。

運動会やクリスマス会の時期は、リレーやパラ、ページの練習を始める前に全員が1つのことに同じ方向を向けるようにするにはどうしたらいいかの話し合いからスタートしましたね。人に見られている意識、こんな自分でありたいという理想像などから、ドキドキ不安な思いの子もいましたが、こひつじ1組の皆だからこそ、乗り越えられたのだと思います。予行を終え、当日まで「本番はどうなる!？」とハラハラドキドキ感を与えてくれ、本番はびしっとやり遂げる！本当に毎度驚かされ、かっこいいなあ、と成長を感じられる時間でもありました。

私はこの学年の子どもたちと共に年少の頃から、3年間ずっと一緒に成長させてもらいました。未熟な私に、多くのことを気づかせてくれ、学ばせてもらいました。子どもたちの成長が一番嬉しいはずなのに、卒園は淋しいと...複雑な思いです。皆と過ごせた時間は本当に私の宝物で、子どもたちにとってこの3年の経験が、今後の人生の糧となればいいなと思います。♡この学年、そして、こひつじ1組の子どもたちの成長を間近で見れた私は本当に幸せ者です。保護者の皆様からの温かいお言葉も本当に心の支えで、頑張る力になっていました♡感謝してもしきれません...！本当にありがとうございました。卒園しても、いつでも遊びに来てください😊



お別れ遠足 ~in交野山~

雨の日が続いていた2月後半。本当に神様が子どもたちのためにお天気を与えて下さったのだと思う程、天候に恵まれ、2月28日(水)お別れ遠足に行くことができました。23人全員揃って迎えられたことも、何より嬉しかったです！バスで少し上ったところから、山登りがスタート。開始から急な坂道、岩でビックリした様子。軽い足取りで、ずんずん進む子もいれば、開始数分で「思ったんと違う!」「疲れたー、休憩しよー」「もう無理ー!」と素直な気持ちを連発する子も多数。(笑)重い荷物を持っての山登りは一筋縄では、いきませんね...！皆で励まし合い、何とか中間地点まで到着し、ほっと一息♡荷物を置いて、次は頂上を目指します。荷物がなくなると、少しペースも上がり、そこからも20分ほどの道を歩きました。小さなしごのような場所があったり、足場が濡れて滑りやすくなったりしている場所も、さすがのこひつじさん。自分たちの力で、慎重に、一生懸命登る姿がありました。交野山に登った経験がある子を先頭に、「もうちょっとやでー!」と声を掛け合い...頂上に到着！心から溢れ出る「うわ〜あ」という歓声と共に交野の町を一望。「すげー!」「最高ー!」「頑張ったよー!」と達成感に満たされる子どもたちでした♡岩の上に登り、記念撮影後、下山。保護者の方のお弁当パワーは絶大です！登りの疲れはどこへ行ったのやら、「お弁当、お弁当♪」と、昼食を目標にウキウキ気分、山を下りました。降りるときも、高い段差の階段も多いのですが、うまくバランスを取り、逞しい足取りでした。例年は、昼食の時間になると、頑張った勲章の汗が冷え、冷たい風に吹かれながら、昼食を食べることもしばしば。ですがこの日は、太陽の日差しもありなんとおやつも山の上で食べられることになり、大喜びでした♡(予定では、園に戻っておやつパーティーをすることになっていました)大好きなお友達と一緒に、大好きなお家の人のお弁当。それはそれは、幸せタイムです。お友達との会話も、お弁当の話題で、盛り上がっていました！そして、お弁当も食べ終え、帰りは園まで歩きます。体力も少しずつ削られ、睡魔も襲ってきます。それでも、2月の歌や卒園で歌う歌、主の祈りの言葉などを元気いっぱい歌ったり、話したりしてくれる子もあり、楽しく、誰1人諦めず、自分の力で園まで到着！本当によく頑張ったの一言でした。お部屋に付くと、リュックをほおり投げ、ごろごろ休憩...。「疲れたー」「でも、楽しかった!」「もう一回登りに行きたい!」と嬉しい声も沢山ありました♡1人では挫けてしまいそうなことも、皆と一緒に頑張れる、そして皆で達成した時の喜びは何倍にも膨らむ、その経験がこのお別れ遠足を通して、23人全員に感じてもらえたのではないかと思います。途中で体調を崩し、お迎えに来て頂いた子がおり、すごく心配な気持ちもありましたが、大きな怪我なく帰ってこれたことは、神様はじめ、沢山の方の見守りがあってこそだと思います。保護者の皆様も、遠足のたびに、3年間愛情たっぷりのお弁当を作り、温かく送り出してくださりありがとうございました♡



兄弟クラスとお別れ会！

卒園が近づき、こぼと1組さんからお誘いのお手紙が届き、他学年で交流のあった1組グループでのお別れ会を開催することに...！ホールで歌や楽器のプレゼントやおめでとうのお言葉頂き、こひつじ1組からも“お別れの言葉”と♪君も心の翼の広げてを歌いました。最後に皆で勇気100%の体操！他学年の友達と楽しく身体を動かし、交わりの時を過ごしました♡



大掃除！

1年間の感謝の気持ちを込めて、お掃除week! 「椅子喜んでるかなあ...?」と会話しながら、ピカピカになり、心も明るくなりました!



大阪で雪遊び!?

保護者の方のご厚意で、新潟のご家族から届いた“雪”を頂き、皆で遊びました! 冷たい〜と感触を楽しみ、ちびっこ雪だるまを作ったり...貴重な経験となりました...!

